

Ein gelungener Liederabend

Die drei Chöre der Chorgemeinschaft Sängertreu Senden begeistern das Publikum

Senden Der überaus gelungene Liederabend der Chorgemeinschaft Sängertreu Senden im voll besetzten Haus der Begegnung stand beim diesjährigen Sommer-Konzert unter dem Motto „Oh Moon“. Monate der Vorbereitung hatten ein Ende und der junge Chorleiter Jonathan Frey lieferte mit seinen Protagonisten eine reife Leistung ab. Frauen-, Männer- und gemischter Chor überzeugten dabei

mit Liedern und Musikstücken aus zwei Jahrhunderten.

Musikalische Höhepunkte waren zunächst das Klavier-Solo von Peter Triebelhorn, der die Mondschein-Sonate von Ludwig van Beethoven spielte, und die wohltemperierte Stimme der jungen Sopranistin Beata Reichenbacher.

Beim zweiten Klavier-Solo nach der Pause mit Tschaikowskys „Barcarole“ und Beata Reichenbacher

„Vergebliches Ständchen“ von Brahms applaudierten die Zuschauer voller Begeisterung. Nach weiteren Liedern übernahm der gemischte Chor den Ausklang des Abends mit Udo Jürgens’ „Ihr von morgen“, „Gabiella’s Song“ aus dem Film „Wie im Himmel“ sowie „You raise me up“. Dann das wirkliche Ende mit dem gemeinsam von allen Chören gesungenen „Der Mond ist aufgegangen“. (gka/trt)



Der Auftritt der drei Chöre der Chorgemeinschaft Sängertreu Senden kam beim Publikum bestens an. Foto: Chorgemeinschaft Sängertreu